

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Brussels, October 1979

SPECIAL MEASURES TO BE FINANCED BY THE EUROPEAN REGIONAL DEVELOPMENT FUND

(1)

The Commission has decided to propose a first series of special Community measures to be financed by the "quota-free" section of the European Regional Development Fund. They will involve the expenditure of 220 million EUA over the five years 1980 to 1984. These first measures, which will be followed later by others, concern regions situated in Belgium, France, Ireland, Italy and the United Kingdom.

Measures proposed by the Commission

1. Measures to help certain regions affected by the Community's enlargement : It is proposed to spend 120 million EUA to help the development and the activities of small firms and rural tourism in the Mezzogiorno and in Aquitaine, Midi-Pyrénées and Languedoc-Roussillon, the regions which will be most directly affected by Greece, Spain and Portugal joining the Community.
2. Measures to help certain areas particularly affected by difficulties in the steel industry : It is proposed to spend 43 million EUA on environmental improvements to derelict industrial sites and on the encouragement of small firms and industrial innovation in the counties of Strathclyde, Cleveland, Clwyd, South and West Glamorgan and Gwent and the district of Corby (UK), the province of Naples (Italy) and certain parts of the Liège, Hainaut and Luxembourg provinces (Belgium).
3. Measures to help certain areas particularly affected by difficulties in the ship-building industry : It is proposed to spend 17 million EUA on environmental improvements to derelict industrial sites and the encouragement of small firms and industrial innovation in the following counties of the United Kingdom : Strathclyde, Cleveland, Tyne and Wear, Merseyside and Belfast.

4. Measures to diversify energy sources in the Mezzogiorno : It is proposed to spend 16 million EUA on the installation and promotion of new techniques in hydro-electric and other energy generation based in particular on "mini-turbines" located on small streams in the mountainous parts of the Mezzogiorno.
5. Measures to develop tourism and craft industry in Ireland and Northern Ireland: It is proposed to spend 24 million EUA to stimulate tourism and craft industry development in the border areas of Ireland and Northern Ireland.

Measures financed by the quota-free section of the European Regional Development Fund

The "quota-free" section of the Regional Fund was established by the Council when it modified the Fund regulation in February 1979. The new section will permit the Community to make specific contributions, over a limited period of time, to the solution of problems in particular areas for which it clearly has a special and direct responsibility. The areas concerned are those affected by the consequences of Community decisions or measures in other policy fields, and those of the areas situated on the Community's internal frontiers which face special problems. The specific Community measures will differ from those financed under the "quota" section of the Regional Fund in three main ways :

- the "quota-free" section will finance special programmes, and not individual investment projects. The programmes will be submitted by the Member States for approval by the Commission;
- under these special programmes the "quota-free" section will be able to finance a variety of activities which the Regional Fund has not been able to assist before (marketing research, research into new techniques and products, management advice, etc.), as well as a wider range of public investments;
- the rates of grant will be higher, going up to 70 % of the cost of certain types of operation (other than capital investments).

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION  
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, octobre 1979

Actions spéciales à financer par le Fonds Européen de Développement Régional (1)

La Commission vient de décider de proposer un premier train d'actions communautaires spécifiques qui seront financées par la section dite "hors quota" du Fonds Européen de Développement Régional. Elles comporteront des dépenses de 220 millions d'UCE sur une période de cinq ans (1980 à 1984). Ces premières propositions, qui seront suivies ultérieurement par d'autres, concernent des régions situées en Belgique, France, Irlande, Italie et Royaume-Uni.

Les actions proposées par la Commission

1. Actions contribuant au développement de certaines régions affectées par l'élargissement de la Communauté. Il est proposé de consacrer 120 millions d'UCE pour aider le développement du tourisme rural et des petites et moyennes entreprises dans le Mezzogiorno, ainsi qu'en Aquitaine, Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon, régions qui seront touchées le plus directement par l'adhésion à la Communauté de la Grèce, de l'Espagne et du Portugal.
2. Actions contribuant au développement de certaines zones particulièrement touchées par les difficultés de l'industrie sidérurgique. Il est proposé de consacrer 43 millions d'UCE à l'amélioration de l'environnement physique et à l'encouragement de petites et moyennes entreprises et de l'innovation industrielle dans les Comtés de Strathclyde, Cleveland, Clwyd, Sout and West Glamorgan et Gwent et le district de Corby (Royaume-Uni), la province de Naples (Italie) et certaines zones des provinces de Liège, Hainaut et Luxembourg (Belgique).

3. Actions en faveur de certaines zones particulièrement touchées par les difficultés de la construction navale. Il est proposé de consacrer 17 millions d'UCE à l'amélioration de l'environnement physique et à l'encouragement des petites et moyennes entreprises et de l'innovation industrielle dans les comtés suivants du Royaume-Uni : Strathclyde, Cleveland, Tyne et Wear, Merseyside et Belfast.

4. Actions contribuant à la diversification des sources d'énergie au Mezzogiorno. Il est proposé de consacrer 16 millions d'UCE à l'installation et à la promotion de technologies nouvelles en matière d'hydro-électricité et d'énergies alternatives sur base en particulier de "mini-turbines" installées sur de petites chutes d'eau dans les zones montagneuses du Mezzogiorno.

5. Actions contribuant au développement du tourisme en Irlande et en Irlande du Nord. Il est proposé de consacrer 24 millions d'UCE à l'encouragement du tourisme et le développement des entreprises artisanales dans les zones frontalières de l'Irlande et de l'Irlande du Nord.

Les actions financées par la section hors quota du Fonds européen de développement régional

La section "hors quota" du Fonds régional a été créée par décision du Conseil en février 1979. La nouvelle section du Fonds doit permettre à la Communauté de contribuer, par des actions spécifiques, et pendant une période limitée de temps, à résoudre, dans des régions particulières, des problèmes pour lesquels elle a une responsabilité spéciale et directe. Il s'agit des régions touchées par les conséquences des décisions ou des mesures prises dans le cadre d'autres politiques communautaires, ainsi que de celles situées sur les frontières internes de la Communauté. Les actions communautaires spécifiques se distinguent de celles financées au titre de la section "sous quota" du Fonds régional en particulier pour les raisons suivantes :

- la section "hors quota" financera des programmes spéciaux et non pas des investissements individuels. Ces programmes seront présentés par les Etats membres pour approbation par la Commission ;
- au titre de ces programmes, la section "hors quota" pourra financer une gamme d'activités que le Fonds régional n'a pas pu aider jusqu'à présent (études de marché, promotion de l'innovation industrielle, services de conseil de gestion, etc.), ainsi que des catégories plus larges d'investissements ;
- les taux de participation seront plus élevés, allant jusqu'à 70 % des coûts de certains types d'opération.